

Mediengespräch: Musikalische Hilfe für den Libanon

ID: LCG22027 | 31.01.2022 | Kunde: Carl Bechstein Stiftung |

Ressort: Kultur Österreich | Einladung

Mediengespräch der Carl Bechstein Stiftung am 3. Februar 2022, um 11 Uhr, im Musikquartier 1040

Wien (LCG) – Wir freuen uns, die Vertreterinnen und Vertreter der Medien anlässlich dieses außergewöhnlichen humanitären und musikalischen Projektes am Donnerstag, den 3. Februar 2022, um 11 Uhr, zum Mediengespräch in den Ehrbar Saal im Musikquartier 1040 (1040 Wien, Mühlgasse 28) einzuladen.

Ihre Gesprächspartner sind:

- **Ibrahim Assaf**, Botschafter der Libanesischen Republik
- **Ernest Bittner**, Geschäftsführer, C. Bechstein Centrum Wien
- **Nader Mansour**, Künstler, Verein Artists for Children
- **Derya Öcal**, Künstler, Verein Artists for Children
- **Gregor Willmes**, Vorstand, Carl Bechstein Stiftung

Die Carl Bechstein Stiftung hat in Zusammenarbeit mit C. Bechstein Wien dem Nationalen Konservatorium in Beirut sechs Flügel und zehn Klaviere im Gesamtwert von 300.000 Euro geschenkt. Der prominenteste Absolvent des Konservatoriums, Pianist **Abdel Rahman El Bacha**, unterstützt die Aktion: Er wird im März 2022 auf Einladung der Carl Bechstein Stiftung im Ehrbar Saal in Wien ein Benefizkonzert zugunsten junger Musiker im Libanon geben.

Über die Carl Bechstein Stiftung

Die Carl Bechstein Stiftung engagiert sich in der Förderung des Klavierspiels und widmet sich schwerpunktmäßig der musikalischen Förderung von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Die Stiftung wurde 2012 in Berlin gegründet und ist seit Februar 2013 als gemeinnützige Organisation anerkannt. Die Stiftung unterstützt besonders begabte Pianisten über Stipendien und

verleiht regelmäßig Sonderpreise bei großen Musikwettbewerben wie dem Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“, dem Deutschen Musikwettbewerb, dem ARD-Musikwettbewerb oder dem Internationalen Klavierwettbewerb „Carl Maria von Weber“ in Dresden. 2021 vergab die Stiftung zusätzliche Jahresstipendien sowie Einzelhilfen im Gesamtwert von 350.000 Euro an junge Pianisten, die bereits ihre Ausbildung abgeschlossen haben und durch das pandemiebedingte Veranstaltungsverbot in eine wirtschaftliche Notlage gekommen waren. Weitere Informationen auf carl-bechstein-stiftung.de

Mediengespräch: Klaviere für Beirut

Datum: Donnerstag, 3. Februar 2022

Uhrzeit: 11 Uhr

Ort: Ehrbar Saal im Musikquartier 1040

Adresse: 1040 Wien, Mühlgasse 28

Lageplan: goo.gl/maps/YbTtpUJA4LBm9k9N7 Website: carl-bechstein-stiftung.de

+ + + AKKREDITIERUNG UND COVID-19-HINWEIS + + +

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist ausschließlich nach vorheriger Anmeldung per E-Mail an s.schmid@bechstein.wien möglich. Bitte beachten Sie die aktuell gültigen Covid-19-Verordnungen der österreichischen Bundesregierung.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at
(Schluss)

